

Era la última oportunidad para Unión la Calera de acortar distancia con Universidad Católica y evitar que el campeonato se definiera de manera adelantada sin embargo no alcanzó.

En un encuentro bastante parejo, Unión La Calera y Universidad Católica igualaron sin goles, lo que le bastó al cuadro cruzado para coronarse tricampeón del fútbol chileno.

Anuncio Patrocinado

El momento más polémico de la noche se dio cuando un gol del elenco cementero fue anulado, tanto que de haber sido validado habría cambiado por completo el trámite del partido y probablemente del campeonato.

Pese al empate y a despedirse del campeonato, esta misma tarde los cementeros aseguraron el segundo lugar en la tabla y la categoría de “Chile 2”, lo que le asegura un cupo en la fase de grupos de la Copa Libertadores de América.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?